

Gemeindenachrichten Mittwoch, 7. September 2022

Feierabendgespräch

Der Gemeinderat sagt das geplante Feierabendgespräch vom 12. September 2022 ab. Aktuell laufen verschiedene Projekte, über welche der Gemeinderat spezifisch informiert. Sollten Sie ein konkretes Anliegen haben, können Sie sich gerne auf der Gemeindekanzlei oder per Mail an gemeindekanzlei@schupfart.ch melden.

Rückzug Baugesuch

Das Konsortium Güntert/Beck hat das Baugesuch für die Überbauung Lettenweg auf Parzelle 442 zurückgezogen. - Der Gemeinderat

Baubewilligung

Der Gemeinderat hat folgende Baubewilligung erteilt:
Cornelia Wehrli, Schupfart, Sichtschutz-Mauer, Bienkweg 206, Parzelle 24.

Gemeindekanzlei Schupfart, 06.09.2022 / fo